

APOLO

Martes 21 de octubre
A las 10'45 de la noche
GRAN DEBUT
MERCEDES BÖRRULL

La Gilana Blanca

La gran estrella cinematográfica y primera figura de la canción y el baile

PRESENTA

Alma Española

Un espectáculo ameno, variado y atrayente con

Niña de la Puebla

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5.
Un gran éxito de la 20th Century Fox

CITA EN LOS CIELOS

Con Mc Call ser, Jeanne Crain, con Edmond O'Brien y Jane Ball

Director: George Cukor.
Próximamente
NOCHE FANTASTICA

Teatro Andaluz

Instalado en La Huerta, Cervantes, 8. (Local subterráneo)

Hoy dos grandes funciones, a las 7'15 y 11 noche con un variadísimo repertorio

Prezcos populares:

Silla numerada... 4 pesetas
General... 2
Media entrada para niños y soldados... 1

PROXIMO DEBUT



SANTORAL DEL DIA

21 de octubre, martes. Santos Hilarión, abad; Jesús y compañeras, vírgenes; Asario, presbítero; Dastio, Zóico, Cayo, mártires; Marco, monje. Bito doble. Ornamentos blancos.

EL DIA DE LAS MISIONES

El pasado domingo, en que celebró la Iglesia el día de la Propagación de la Fe, en todos los templos y capillas de esta diócesis de Ceuta, tuvieron lugar diversos cultos pronunciándose sermones sobre la fe Misional y efectuándose colectas con tal fin.

Las iglesias se vieron muy concurridas y el número de Comuniones distribuidas fué muy elevado.

SANTORAL PARA MAÑANA

22 de octubre, miércoles. Santos Marcos, Alejandro, Felipe, obispos; Severo, papa; Nuliona, Alodia, Códula, vírgenes.

Noticias Locales

VIAJEROS

Ha regresado, después de visitar diversas capitales de la Península, don Juan Amores López acompañado de su distinguida y bella esposa.

EN NUESTRA REDACCION

En la tarde de ayer visitaron nuestra Redacción la señora María del Pilar Heródero Gallego, secretario de la Sección especial de la Audiencia de Cádiz, y don Antonio López Laguna, oficial de la Oficina Sala y compañero en la Prensa.

Después de visitar nuestra Redacción y talleres, los distinguidos visitantes salieron a tan amable complacidos de nuestra Casa.

Al agradecerles la cortesía tenemos muchísimo gusto en deseales que su estadia en Ceuta les sea gratísima.

MEJORADA

Se esmerara muy mejorada la distinguida esposa de nuestro particular amigo don Justo Arizala, teniente de alcalde del Ilre. Ayuntamiento de Ceuta, lo que nos congratula.

BAUTIZO

En la tarde del pasado sábado, tuvo lugar en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, el solemne acto de recibir las aguas del bautismo, el niño dado a luz recientemente por la joven y distinguida esposa de nuestro buen amigo y paisano, don Juan Delgado Matres, de soltera, Felicita Casado Orozco.

Revestido de capa pluvial, administró el Santo Sacramento, el muy ilustre señor canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, don José Rodríguez Martín y Fernández, auxiliado por los presbíteros, señores González Astorga y Montes, que lucían dalmáticas. El párroco, reverendo Padre, don José Mainé y Vaca, actuó de Maestro de ceremonias. Fueron padrinos del nuevo cristiano, al que le fué impuesto el nombre de Juan Plácido, su abuelo materno, excelentísimo señor don José Casado García y su tía, la bella señora Lolita Delgado Matres.

Terminado el bautizo, ante el altar de la titular de la parroquia, Nuestra Señora de los Remedios, que se encontraba adornada con flores e iluminaciones verdes; Eusebio, Hermites, mártires. Rito Simple. Ornamentos verdes.

EN HONOR DE SANTA RITA

Mañana día 22, se celebrarán en la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), los cultos que la Archidiócesis de Santa Rita de Casia, dedica mensualmente a su gloriosa titular. Por la mañana a las 8 y 10, tendrá lugar la misa de Comunión general y por la tarde a las siete y treinta el ejercicio, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

eléctrica y de cera, se cantó solemne Salve.

Una vez finalizada la ceremonia religiosa, los numerosos invitados, que concurrieron a la misma, fueron obsequiados espididamente.

Con este motivo, reiteramos nuestra felicitación más sincera a los señores de Delgado-Casado.

ASCENSO

Ha sido ascendido a comandante del Ejército, el capitán juez don Fernando García Braojos, a quien enviaremos nuestra cordial enhorabuena.

AGRADECIMIENTO

Ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, la señora viuda, hijos y demás familiares de don Manuel Rodríguez Alvarez (q. e. p. d.) agradecen profundamente por medio de nuestras columnas las manifestaciones de pésame recibidas de sus muchas amistades en ocasión de tan irremediable desgracia.

TELEGRAMAS DETENIDOS
En las oficinas de Telégrafos de esta Plaza y por ser desconocidos sus destinatarios se encuentran detenidos los siguientes despachos:

De Coruña, para José Arcoje, Teniente Arriba 3, Pasión Oriente; de Algeciras, para Francisco de Pol Díaz, Hotel Playa; de Madrid para Francisco Vélez, Hotel Nacional.

PETICION DE MANO

Por los señores de Moya Finopaigner y a doña Consuelo Viveros, viuda de García, ha sido pedida la mano de su hija Lolita para don Eduardo Moya.

La boda ha sido fijada para fecha breve, felicitando al futuro matrimonio por anticipado.

NATALICIO

Asistida por la profesora en partos doña Fidelian Pérez Piñero y con intervención quirúrgica del doctor W. Santos, ha dado a luz un niño la señora doña Trinidad de Andrés Romero, esposa de don Manuel Lara Romiguera.

Dentro de su estado, la madre se encuentra bien, como también el recién nacido, al que se impondrá el nombre de Andrés.

FELICITAMOS a los venturosos padres y sus familiares por este grato acontecimiento familiar.

FUNERAL

Ayer lunes, a las ocho de la mañana, tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de África una solemne misa aplicada por el eterno descanso del alma de don Manuel Rodríguez Alvarez, que en vida fuera maestro de Taller de la Maestranza de Artillería. Con los familiares del fallecido acudieron al templo ininidad de personas que nos nuevamente les testimoniaran su condolencia por pérdida tan sentida.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 105.

Audiencia Pública

La Sala de la Audiencia de Cádiz, sigue actuando en el Salón de actos del Ayuntamiento, viéndose ayer una causa por hurto y robo contra Manuel Coto Ronco, para quien el ministerio fiscal pedía 2 años, 4 meses y un día de prisión y 2 meses y un día de arresto mayor por cada uno de ambos delitos.

Aún cuando el defensor señor Fernández prestó su conformidad a la pena solicitada más tarde reformó sus conclusiones interesando una pena inferior por alegar que no se justificaba el robo. La vista quedó para sentencia.

Asimismo se vió otra causa por robo contra Cristino Reyes Arceaga y José Fernández Rangel. A los dos se les acusa por el ministerio fiscal de cinco robos, confirmandose con la calificación y pena, estimando la defensa innecesaria continuar el juicio. Hoy se verán las siguientes causas:

Delito de hurto contra Dolores Buch Melero y de robo contra Mohamed Ben Hossin y demás.

Información del Gobierno

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las visitas siguientes:

Don José Domínguez Surribach, secretario de la delegación provincial de Trabajo; don José Navarro Martínez, comandante médico; don Rafael Padrosa Lázaro; doña María Trinidad Aguilera de Delgado; don José Acuña Molina; don Manuel Villalobos González; doña Margarita Bernal Rodríguez; don Juan Moa Gallego; R. P. don Cesáreo González, director del Colegio de San Agustín; R. P. don Emiliano del Cuello, Superior de la Residencia de Padres Agustinos de Cádiz.

LA MASCOTA
promete los 15.000.000
de Navidad. Juegue en ella y se convencerá

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES D'DONNELLY Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELEFONO 5-1-9
FALANGE ESPAOLA 11

LA SEÑORA
Doña Dolores Mora Pacheco

Ha fallecido a los 68 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.
Sus desconsolados: hermana, doña Ana Mora Pacheco; hermano político, don Eusebio Navarro Triviño (funcionario de la Delegación de Trabajo); sobrinos, don Antonio (brigada de Infantería), don Eusebio (practicante, ausente), Concepción, don Andrés, don José, don Juan y don Gonzalo Navarro Mora; sobrinos políticos, hermanos políticos y demás familia.
Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la sepultura del cadáver que tendrá lugar a las 13 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de entombamiento, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.
Vivia: Calle Espina, 16



HOY martes 21
Tarde a las 7,15
Noche a las 11

Presentación de la
COMPANIA de
GRANDES ESPECTACULOS

RAMBAL

con
MIGUEL STROGOFF
Correo secreto del Zar
(Fara más detalles vean anuncio en la última página)

MAÑANA: Otra obra espectacular! Otra gran creación de la COMPANIA RAMBAL!

EL JOROBADO o EL CABALLERO ENRIQUE DE LAGARDERE

AVISO—Durante la actuación de esta compañía quedan prohibidas las entradas de favor.

Cines y Teatro

TEATRO ANDALUZ

Ha comenzado con gran éxito la actuación del Teatro Andaluz, instalada en los locales de La Huerta.

En funciones de tarde y noche, con llenos imponentes, los artistas que integran el elenco cosechan múltiples aplausos del público que ha recibido esta segunda visita del Teatro Andaluz con generales muestras de simpatía.

CERVANTES

“No puedo vivir sin ti”
Proyectó ayer el Cervantes esta entretenida película, llena de situaciones muy cómicas. El azar hace que un pobre escritor logre la publicación de una de sus novelas, cuyo argumento está basado en la realidad de cuanto sucedió en su encuentro con una linda mujer.

De nuevo vuelven a triunfar Hedy Lamar y James Stewart bajo la dirección de Clarence Brown.

APOLO

“Cita en los cielos”
La vida de los pilotos en las Escuelas del Aire y sus bautismos de fuego está fielmente reflejada en esta cinta que ayer presentó Apolo y que fué seguida con interés.

Bellas fotografías y momentos de intenso dramatismo dan una nota de magnificencia a este film que el público supo aplaudir.



PRIMER ANIVERSARIO
LA SEÑORA

Doña Vicenta Lorenzo Amieva

Que falleció el día 22 de octubre de 1946, a los 37 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.
Sus desconsolados: esposo, hijos, padres, hermanos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades asistan a la misa que aplicará por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar el miércoles día 22, a las 9 horas, en la iglesia de Nuestra Señora de África, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Junta de Obras del Puerlo

Se necesita un Oficial Carpintero Tornero.
Los aspirantes deben dirigirse a la Dirección Facultativa, exponiendo sus antecedentes profesionales en plazo de 5 días

SI QUIERE LOS
15.000.000
de Navidad juegue en
LA MASCOTA

LA ESPOSA E HIJA DEL CAUDILLO VISITAN COVADONGA

La población les tributó un cariñoso recibimiento

Cevada, 20.—La esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado doña Carmen Polo de Franco, con su hija, la señorita Carmen Franco Polo, séquito que la acompañaba desde Madrid y su comitiva provincial, así como los ministros de Obras Públicas y de Justicia, se trasladó esta mañana a Covadonga.

A su salida de la capital, el numerosísimo público estacionado frente a su residencia aplaudió con entusiasmo a la ilustre dama prorrumpiendo en gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! y ¡Arriba España!

Los pueblos del trayecto hasta Covadonga estaban engalanados y los vecinos respectivos tributaron a su paso entusiásticas ovaciones.

La comitiva se detuvo en Navia, donde se verificó la bendición e inauguración de la nueva iglesia parroquial, levantada en el mismo punto donde los marxistas destruyeron la antigua.

Esta ha sido reconstruida por Regiones Devastadas, en lo que se invirtió la suma de medio millón de pesetas.

El vecindario, por su parte, ha costeado los rebales y el resto de la ornamentación por un total de 150.000 pesetas.

El pueblo apareció engalanado y con arcos de triunfo en los que figuraban saluciones al Caudillo y a su esposa.

A la llegada de doña Carmen

Polo de Franco se le tributó un afectuosísimo recibimiento.

Las campanas se echaron al vuelo, mientras las descargas de dinamita y los estampidos de los cohetes atronaban el espacio.

Se ofrecieron ramos de flores a la esposa del Generalísimo y a su hija.

Después de la bendición de templo, se dijo una misa oficiada por el párroco y, seguidamente, el director general de Regiones Devastadas hizo entrega de la iglesia al obispo de la diócesis.

Más tarde, en el Ayuntamiento se sirvió un vino español.

Al salir con dirección a Covadonga, doña Carmen Polo fue objeto de cálidas ovaciones, reiterándose las aclamaciones y vítores de afecto y patriotismo. Todos los lugares del tránsito aparecían engalanados.

En Covadonga esperaban a las ilustres damas el Cabildo de la Catedral Basílica y centenares de fieles.

A su llegada se dispararon numerosos cohetes.

En el histórico Santuario se celebró un emotivo acto ante la Virgen a cargo de los niños acogidos en Auxilio Social.

A continuación le fue entregada a doña Carmen Polo de Franco, la insignia de la institución. G.F.R.A.

Anuncios breves

Compras y ventas
SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

Alquileres
CAMBIARIA piso por uno en Madrid. Razón esta Administración.
CAMBIO piso tres habitaciones por otro cuatro o cinco. Razón esta Administración.

Enseñanza
MAESTRO y Profesor Mercantil. Clases matemáticas de Bachillerato, Comercio y Normal. Teléfono, 92. Diez a una.

Traspaso
TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Varios
CARBON vegetal a domicilio 1.25 kg. Teléfono 937
¡VINIERON las lluvias! Chapas onduladas para techos. Ferrería "El Aguila". Teléfono 684.
SE NECESITA cocinera. Razón en la portería de José Antonio, 1.
CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

ZAPATOS



CCC C^{IA} DE COMERCIO POR CORRESPONDENCIA
APARTADO 263 - SAN SEBASTIAN

REPRESENTANTE
bien introducido en talleres metalúrgicos, conocido temple y cementación aceros. se necesita. Escribir Apartado 855, Barcelona

El Irán, simpatiza con la causa árabe en PALESTINA

Aunque ello no es obstáculo para mantener sus relaciones amistosas con Estados Unidos

Teherán, 20. — El vicepresidente del Consejo de ministros, ha declarado ante los corresponsales de Prensa que el jefe del Gobierno, Shayan Es Sultaneh, había celebrado una entrevista con el Sha sobre política exterior, especialmente para dar cuenta del estado de las conversaciones sobre el petróleo y el proyectado pacto con Rusia. Agregó que el Irán como país musulmán, simpatiza con la causa árabe en Palestina, pero que eso no será obstáculo para las relaciones amistosas entre el Irán y los Estados Unidos. — EFE.

Compráramos

diferencial completo para cinco a ocho toneladas, palier flotante, con disco y de transmisiones. También adquiriríamos neumáticos macizos diámetro interior 0'77 por 0'20 ancho llanta. Oferta a Gargallo S. A. — Jerez de la Frontera

TRUMAN

pronuncia un discurso

"Los momentos actuales exigen laborar unidos, siguiendo los principios de hermandad y caridad cristiana"

Washington, 20. — No ha habido nunca en la historia de los Estados Unidos momentos como los actuales en los que se ven necesarios laborar unidos siguiendo los principios de hermandad y caridad cristiana" ha declarado el presidente Truman en un corto discurso con motivo de la inauguración de un templo presbiteriano nacional. "Ahora —agregó— es el momento propicio para poner en práctica dichos principios con el fin que pueda lograrse una paz duradera en el mundo y para cada país". — EFE.

¡Ya no habrá dificultades!
La Mascota
Le proporcionará el gordo de Navidad

ANTIDOLOROSO IDEAL PARA LA MUJER



Tire su braguero

de hierro si no le contiene bien la hernia y además le comprime el cuerpo, causándole insupportables molestias. Puede evitar estos inconvenientes con el **ADMINICULO HERNISAN** pequeño y blando dispositivo que retiene la hernia suavemente. (Patente invención 154251). Consulte al médico. (C. G. S. 9173).

AVISO: Visita en CEUTA domingo 26 de 10 a 1 solamente y lunes 27 de 10 a 1 y 4 a 8. Consultorio Dr. Américo Urcía, calle Mártires 4. Según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes, 104 1.º-Barcelona

Las islas Bermudas azotadas por fuertes galerna y olas enormes

La tormenta tropical avanza con vientos de 100 millas por hora

Hamilton (Bermudas), 20.— El Centro Meteorológico de Ejército ha informado que la tormenta que ha azotado últimamente la costa de Florida se halla localizada a trescientas millas del Sudoeste de las Bermudas y avanza en dirección Norte-Noroeste a 5 millas por hora.

El Observatorio de Hamilton anuncia que la tormenta pasará a 51 millas de las Bermudas, pero que acaso cambie de dirección y llegue a la isla con vientos de 100 millas por hora. — EFE.

Miami, 20. Las Islas Bermudas han sido azotadas por fuertes galernas y olas enormes, como resultado de la tormenta tropical que ha pasado a unas 180 millas al Oeste de aquellas islas.

Los vientos más fuertes se encuentran en el centro de la tormenta, alcanzando velocidades de ciento sesenta kilómetros por hora, según anuncia el Boletín de la Estación Meteorológica de Miami. — EFE.

De Gaulle, derrota ampliamente a los comunistas...

(Viene de la primera página.)

Europa, desde que terminó la guerra, con más de cuatro millones de votos contados a media mañana.

Los socialistas ocupan el tercer lugar con el 20.2 por ciento de los votos y el M. R. P. obtiene solamente el 8.2 por ciento, con lo que virtualmente el partido ha desaparecido con el resurgimiento de De Gaulle.

Los comunistas, decepcionados por su derrota han decidido continuar la huelga de los transportes parisinos y amenazan de nuevo con declarar la huelga general en la capital, a menos que el Gobierno Ramadier no acceda a su petición.

"Tenemos medios para ganar. Si el Gobierno nos obliga a emplear estos medios lo haremos" ha dicho el secretario general de la Federación de Trabajo, organización dominada por los comunistas, en el mitin celebrado por los 25.000 huelguistas del transporte. — EFE.

De Gaulle en cabeza :

Paris, 20.—Al escrutar tres millones de votos la Unión del pueblo francés, que acandilla el general De Gaulle, va en cabeza, mientras que los comunistas sólo han logrado el 30 por ciento los socialistas el 19.4 por ciento y el M. R. P. de Bidault, el 11 por ciento.

En París de 641.000 votos, logró De Gaulle el 57 por ciento. Los vecinos de la ciudad natal del general De Gaulle, Colombey, les deux iglises, le han elegido consejero municipal, aunque no se presentó como candidato. — EFE.

Los resultados en Lyon :

Paris, 20.—Los resultados conocidos hasta ahora en Lyon, indican que De Gaulle tendrá en el Ayuntamiento de 22 a 24 puestos: los radicales socialistas 16 o 17; los comunistas 13 y el M. R. P., 5.

También ha tenido mayoría el partido degaullista en Marsella, Rennes, Estrasburgo, Nantes y Argel.

En Burdeos, el partido Con-

centración del pueblo francés (degaullistas) han obtenido 22 puestos en el Consejo municipal por 9 los comunistas y 7 los socialistas. — EFE.

De Gaulle triunfa en Marsella :

Paris, 20.—En Marsella, la segunda ciudad de Francia, De Gaulle, tiene 100.338 votos, que le confieren 25 escaños, frente a los comunistas que lograron 95.181 (24 puestos), los socialistas, con 38.819 (9 escaños) y al M. R. P. con 20.126 votos y 5 escaños.

En Decazeville, el distrito de Ramadier, la lista socialista encabezada por este va en cabeza con el 53 de los votos.

Según cálculos no oficiales de conjunto, las abstenciones son en toda Francia, por término medio del treinta por ciento, o sea un poco menos que en las últimas elecciones generales. En París representa el 45 por ciento del censo. — EFE.

...Y en Lille :

Paris, 20.— En Lille, gran centro industrial y feudo de los partidos de izquierda, De Gaulle ha vencido a los comunistas obteniendo el 43 por ciento de los votos.

Según llegando resultados de provincias y aunque existe posibilidad de que en el recuento final los comunistas mejoren sus resultados, no hay duda de que De Gaulle les ha batido profundamente, en la elección, entre sí Francia deseaba la amistad con América o con Rusia, dice la Agencia United Press.

Añade que el inmediato efecto de estos resultados, sobre el Gobierno francés no está claro aún, pero el jefe del mismo, Paul Ramadier, se encuentra en una postura crítica y la derrota del partido socialista precipitará la inevitable crisis. — EFE.

Mayoría en París sobre los comunistas :

Paris, 20.—El partido de De Gaulle ha ganado 47 de los 90 puestos del Consejo parisino. Los comunistas han obtenido 27, el mismo número que obtuvieron en las elecciones municipales de abril de 1943. Los socialistas han perdido 4 puestos de los 15 que ocupaban y el M. R. P. ha bajado de 16 a 5.

En las barriadas rojas de París, los comunistas han mantenido un ligero margen de ganancia, obteniendo en ellas solamente el cuarenta por ciento de los votos y los degaullistas el treinta y ocho por ciento. — EFE.

JUEGUE SIEMPRE EN LA MASCOTA

Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.
CONSULTA DE 4 A 8
Falange Española 63. Teléfono 547
Laboratorio de Análisis
GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

LOS DEPORTES

MARCADOR Ybarrola y Jadú triunfaron en la primera jornada del campeonato Regional de primera categoría

COPA DEL GENERALISIMO

- Lucense 9; Betanzos 0.
- Juvenil 3; Arenal 1.
- Santiago 4; Arosa 3.
- Pontevedra 3; Orensana 1.
- Torrevega 3; Rayo 0.
- Santander 6; Sestao 1.
- Burgalesa 4; Palencia 0.
- Arenas 2; Guecho 1.
- Eranio 2; Sestao 1.
- Osasuna 7; U. Iruñ 1.
- Logroñés 8; Izarra 1.
- Durango 4; Tolosa 0.
- Zaragoza 4; Tauste 0.
- Gerona 4; Granollers 1.
- Lemps 4; Ponferradina 2.
- Avilés 3; Gijónés 1.
- Juvenicia 1; C. Popular 3.
- Leonesa 3; Cauñal 1.
- Alavés 2; Miranda 1.
- Numanca 1; Tudelana 6.
- A. Zaragoza 5; Irupeca 3.
- Arenas Z. 3; Belchite 0.
- Segarra 2; Sagunto 1.
- Sueca 1; Játiva 3.
- Júpiter 3; Baleares 1.
- E. Industrial 0; Sans 2.
- S. Martín 3; Igualada 2.
- Reus 1; Tortosa 0.
- Lérida 4; Tarrasa 0.
- Zamora 3; Salamareo 1.
- Tomelloso 2; Manchega 1.
- Elche 4; Eldense 2.
- Almoradí 1; Crevillente 2.
- Conquense 1; Chamberí 2.
- Avila 7; Segoviana 0.
- Badajoz 3; Cacereño 1.
- Toledo 3; Talavera 1.
- Ferroviar 0; Albacete 2.
- Imperial 7; Cieza 0.
- Cartagena 2; Orihuela 0.
- Jiennense 2; Iñiturgi 1.
- Almería 4; Linares 0.
- Huelva 6; Calavera 2.
- Betis 2; Coria 0.
- Melilla 1; Larache 3.
- A. Tebuan 4; Alfreiras 3.
- Cádiz 2; S. Fernando 0.
- Electro 1; Antequerano 1.

PRIMERA REGIONAL

Lixus 1; J. Balonapeños 0.
España 4; Alcazar 1.

Equipos	J	G	E	P	F	C	P.
España	1	1	0	0	4	1	2
Lixus	1	1	0	0	1	0	2
Balomp.	1	0	0	1	0	1	0
Alcazar	1	0	0	1	1	4	0

Ybarrola 3; Africa Ceuti 2.
Jadú 5; Imperio 0.

Equipos	J	G	E	P	F	C	P.
Jadú	1	1	0	0	5	0	2
Ybarrola	1	1	0	0	3	2	2
Africa	1	0	0	1	2	3	0
Imperio	1	0	0	1	0	5	0

INTERNACIONALES

- Valencia 0; Oporto 1.
- Selección 1; Cataluña 3.

AMISTOSOS

- A. Madrid 7; Levante 3.
- Lisense 3; Málaga 2.

LA MASCOTA

Es la Administración, 1.ª La que da siempre los premios gordos. Acuda pronto a adquirir sus billetes para Navidad.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

ACEYTE YNGLES



C. S. 450.

Parásito que toca... ¡muerto es!

Sobre el Africa-Ceuti y C. D. Imperio, respectivamente

Fútbol codicioso y entusiasta el del domingo en Alfonso Murrubé. La doble jornada para el torneo regional de la categoría preferente se le preparó al aficionado local. Ybarrola y Africa Ceuti por la mañana y Jadú e Imperio por la tarde lucharon con un desmedido tesón por los cuatro puntos en litigio que ibarrolenses y jadueños se adjudicaron muy merecidamente.

Ha comenzado bien el campeonato regional. Ha comenzado con una inesperada derrota africana y con una aplastante victoria del Jadú. Ni lo uno ni lo otro estaba previsto sobre el papel. Además de la emotividad de estas luchas y de sus resultados sorprendentes, registremos también la crecida asistencia de aficionados que este año por lo visto quiere seguir de cerca las actuaciones de nuestros modestos. Es un éxito más que añadir al campeonato que lo repetiremos, no ha podido comenzar con una mayor brillantez

El choque Ybarrola-Africa Ceuti estuvo muy igualado, pero en todo momento prevaleció el mejor juego de los vencedores. El Ybarrola, joven y codicioso compenetradísimo, cuajó un buen partido, frente a un Africa cargado de años y en los que no vimos acoplamiento.

Buena parte del éxito lo debe el Ybarrola a su medio centro, Castro, que, al ser de facultades, bien situado siempre, puede decirse que mandó en todo momento en el campo, empujando a los suyos hacia la victoria. Castro fue el mejor de los 22 y en él sigue teniendo el cuadro ibarrolense a su más firme sostén, su más efectiva figura.

Tres tantos se marcaron en el primer tiempo. Lanero y Emilio para el Ybarrola y Rambla para el Africa. Mediada la continuación el Ybarrola se aseguró el encuentro con un tercer tanto, acertando distancias Fermín.

Blanco Muñoz arbitró muy bien este encuentro.

Imperio y Jadú se enfrentaron por la tarde en el encuentro que pudiéramos considerar como estelar de la jornada. Un primer tiempo bastante nivelado y una continuación en la que se fundamentó jadueña. Fueron sus características. En cuanto el Jadú logró compenetrar a sus hombres, la superioridad de éstos fue concluyente, no existiendo prácticamente el Imperio en el campo. Por lo que le pudimos apreciar, el equipo que lleva el nombre de la barriada no ha de encontrar muchos inconvenientes en el torneo. Seguro y firme el tipo defensivo en el que sobresale la agilidad, co-

locación y magnífica pegada de Mojtar, batallona y tesonera medular en la que Peña continúa hecho un coloso, y ataque que aunque sin extremo izquierdo tiene dos buenos interiores y un delantero centro astuto y aprovechón.

Con un tanto a cero marcado por Toto se llegó al descanso. Quince minutos llevábamos de segundo tiempo cuando un pase a Anta lo atajó con los manos Navas dentro del área, señalando Práxedes el correspondiente penalty que fue transformado por Negret. A los 30 minutos hay un buen chute de Peña que rechaza el portero y Toto de cabeza hace el tercero. Poco después, en pleno embotellamiento jadueño, un defensa contrario detiene el balón dentro del marco y Práxedes señala el penalty también, que Negret hace subir el marcador. Acabando el partido Anta de cabeza redondea la victoria con un quinto gol.

Mojtar, Peña y Anta fueron, a nuestro parecer, los tres mejores hombres de los vencedores, revelándose el primero como un defensor de indiscutible porvenir por su fácil y magnífica pegada y certera colocación. En el Imperio solo destacó un hombre y este fue Gaiñza, incansable toda la tarde y con habilidad sama para lanzar las faltas. En ocasión de una de ellas se produjo la jugada mejor del encuentro, a los 35 minutos de la segunda parte. El tirazo enorme del vaso desde muy fuera del área pegó en toda la esquadra del marco jadueño volviendo a rematar Pereda y estrellándose la pelota en un lateral. El resto de los jugadores derrotados nos causaron pobrísima impresión, particularmente el medio izquierdo que encarriló el triunfo contrario con un absurdo penalty y luego se dedicó al juego reprochable.

El arbitraje de Práxedes no sé de señalar las faltas a destiempo y de no ser riguroso con algunos jugadores del Imperio.

Las alineaciones de los cuatro equipos fueron las siguientes:

Ybarrola: Cogeleso; Aguiar, Rafa; Alcalde, Castro, Angelín; Emilio, Cuesta, Lanero, Tirado y Pulido.

Africa Ceuti: Méndez; Sánchez, Sastre; Olmedo, Hernández, Monasterio; Fermín, Poncuberta, Eduardo, Méndez y Rambla.

S. D. Jadú: Cazola; Reinoso, Mojtar; Caravaca, Doroteo, Peña; Manolo, Anta; Toto, Negret y Márquez.

Imperio: Soto; Rejano I, Gallardo; Diego, Gaiñza, Navas I; Pereda, Rejano II, Mejías, Morant y Madrid.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELEFAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 - CEUTA

Tarjetas de visitas, Cartas, Sobres, Recordatorios, etc, en la imprenta FARO

¡¡Llegaron!!

APARATOS DE RADIO

OLYMPIC

Aparatos de bolsillo, portátiles con batería, de salón, radio-gramolas de sobremesa

ORIGINALES, PRACTICOS, ELEGANTES. GRAN SELECTIVIDAD Y PERFECTO ACABADO

DE VENTA EN

RADIO SELF

Falange Española, núm. 3. - Teléfono, 1-2-4

¡¡ LA COPA !!

De los 112 clubs que comenzaron la lucha, solo 49 siguen adelante

La eliminación del Melilla, nota destacada de la segunda jornada

Atlético tetuani y Larache, clasificados

De los cuarenta y ocho partidos disputados el pasado domingo, tres tuvieron esos resultados sorprendentes que dan calor y sabor a la competición del k. o. Fueron los que registraron los marcadores de Melilla, Zamora y Córdoba. Que han traído como consecuencia la eliminación del Melilla y el Salamanca y que Electromecánica y Antequerano tengan que jugar un nuevo encuentro. El resto, aún con algunos tanteos abultados y derrotas "a domicilio", no son tanto de extrañar. Se les veía venir...

¿Qué le ha sucedido al Melilla? ¿Exceso de confianza o que el Larache cuajó ese encuentro que tanto precisaba su descalabro en Santa Bárbara con la Balompédica Inense? Aunque pudiera haber algo de lo primero, todos los informes coinciden en que fue lo último, una

BILLAR

En la última sesión celebrada por la Disactiva de la Sociedad Hispano Marroquí de Billar (aficionados) bajo la presidencia de don Francisco Górras, se tomó el acuerdo de efectuar el campeonato anual en el Bar Cerreos, el cual dará comienzo el día 15 del próximo mes de noviembre. Como son varias las categorías a intervenir en la competición, ésta tendrá de duración cerca de dos meses. Es de esperar que lo mismo que en años anteriores sea un éxito. Los premios que ya se tienen y los que se esperan de autoridades y comercio, influirán en el interés y realce de este torneo.

gran actuación larachense, la que dejó también a la otra Plaza de Soberanía sin representante en la Copa del Jefe del Estado. Actuación brillante que por ser la primera que tiene esta temporada el once del Lukus y precisamente en el terreno de uno de los grandes favoritos de la Tercera División, no es posible dejar de destacar. Demuestra una de estas dos cosas: que el Larache es más equipo de lo que hasta aquí demostró o que el Melilla no es tan fuerte como algunos suponían. ¿Se nos olvidó que el mismo Ceuta pudo salir airoso de Alvarez Claro cuando se desplazó en partido de Liga? Si no lo hizo fue por culpa propia, nunca por la superioridad concluyente de su adversario.

Tras lo sucedido en "Alvarez Claro" destaca la derrota "charra" en Zamora ante un Atlético que no es ciertamente de los destacados en la última División liguera. Al Salamanca había forzosamente que considerarle capacitado para afrontar este lance ya que no en balde es de los más fuertes conjuntos de su categoría y venía distinguiéndose por su regularidad.

Y, en fin, de nuevo empatan Electro y Antequerano. Como hace siete días y en el mismo terreno, este choque no nos da un vencedor. Teniéndose que ir a un nuevo partido. Lo que más destaca de todo ello es lo igualado aquí de las fuerzas contendientes y que el Antequerano vuelve a ser el equipo recio y bronco de la temporada última que se crece ante la adversidad o la desventaja de un terreno.

Tras esta segunda jornada de copa, sesenta y tres equipos de Tercera División han sido eli-

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Asray 15. Teléfono 760

minados de la competición, teniendo que enfrentarse al mes que viene Lucena, Juvénil, Santiago, Pontevedra, Lemos, Avilés, Terrelavega; Santander; C. Popular; Leonesa, Burgalesa, Arenas, Brandio, Osasuna, Logroñés, Durango, Alavés, Numanés, Zaragoza; Atlético y Arenas de Zaragoza, Segarra, Jativa, Gerona, Júpiter, Sans; San Martín, Reus, Lérida; Zamora; Badajoz; Tomelloso; Toledo, Albacete; Imperial; Elche; Grevillente; Cartagena, Jienense; Almería; Chamberí; Huerva, Betis, Larache; Atlético de Tetuán, Cádiz y el ganador del desempate, Electre-Antequerano. Cuarenta y nueve clubs de los ciento doce que comenzaron la lucha. De los que solo dos pertenecen a nuestra región y posiblemente habrán de eliminarse entre sí para dar a ese representante único que esta vez no serán ni el Ceuta ni el Melilla, dos de los "gallitos".

Esta es la Copa. Lo ilógico y lo sorprendente. Por atractivo y pasión de la competición y de la afición española.—PEGUAR.

EL FARO EN ALGECIRAS

ARISTA DE LA CIUDAD
Un jalón más en la marcha hacia el fin de las obras del Instituto Nacional de Enseñanza Media

Dentro, casi del mar, sumptuoso, que va a ser en su total terminación, el edificio del Instituto Nacional de Enseñanza Media tuvo lugar el pasado sábado, la inauguración o apertura oficial del curso 1947-48. Decimos, dentro "casi del mar", puesto que ya en realidad ya tiene una importancia grande en cuanto supone el abrir el paréntesis de un nuevo curso, ha sido por demás grandioso, al poder celebrarlo, con casi terminado, el centro que tantos desvelos y tantos afanes, ha costado a todos, autoridades, claustro de profesores y también porque no decirlo, a los alumnos que sufridamente, año tras año, han pasado por toda clase de incomodidades sin quejarse y sin desmayar a su labor. A todos, en general, y al comienzo de esta información que hoy

debe de llenar de orgullo a toda Algeciras, como póstico de su renacer o empleemos mejor otra palabra, de su entrada activa en la preocupación de la Cultura, nuestra felicitación.

Felicitación a S. E. el general gobernador militar del Campo de Gibraltar, don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco; felicitación al Ayuntamiento que tan dignamente preside el Ilmo. Sr. don Manuel Balerio y Soler; felicitación al claustro de profesores que preside don Francisco Bravo García y nuestra felicitación a esa nascente Asociación de AAI del Instituto de Algeciras, que son los que verdaderamente, pueden contar, todo cuanto fué la lucha y el quehacer diario, desde que el Instituto se desenvolvía entre las paredes de madera de un edificio que fué centro de recreo, hasta llegar a esta esplendente realidad de hoy día.

Nadie desmayó en la obra; todo fueren trabajos y esfuerzos y así vistas y visitas a Madrid, al Ministerio de Educación Nacional, conseguían la concesión de créditos para la continuación de las obras, que

nunca, en lo que de verdad se dice, llegaron a interrumpirse. Ahora, no ha llegado todavía el momento del descanso; que da mucho por delante, para dar la completa y total cima; digno remate a lo que ya tiene vida; a lo que alienta con savia nueva.

Pero al igual que no se desconfió ni se perdió nunca la fé en el éxito, a través de tantos sinsabores, ahora que ya la realidad sonríe con la mejor de sus sonrisas, la de la victoria conseguida, todos en un esfuerzo supremo si se quiere, pero esfuerzo, de todos los corazones y todos los deseos, a conseguir que los proyectos de ese dignísimo claustro de profesores sean total y absoluta consecución de fines. España así lo pide y cuando España pide una cosa, ya sabemos como sus hijos responden.

Ramón de Montemar.

APERTURA DEL NUEVO CURSO ESCOLAR

A la apertura del nuevo curso escolar en el Instituto Nacional de Enseñanza Media, asistió, honrándolo con su presidencia el acto, el Excmo. Sr. general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar del Campo de Gibraltar, que sentó a su derecha al director del Centro, don Francisco Bra-

vo García, y al arcipreste de la ciudad y al Ilmo. Sr. juez de Instrucción, Sr. Verde.

Toman asiento en lugares destacados el claustro de profesores y ayudante, y el resto del salón, habilitado para este acto por no estar terminado aún el Paraninfo, es ocupado por autoridades civiles y militares, representaciones y gran número de distinguidos y selectos invitados. Se ha instalado un servicio microfonico, que transmite el acto a otro salón inmediato, donde se encuentran la totalidad de todos los alumnos del Centro.

En primer lugar, hizo uso de la palabra la Sra. Marina Vicen, la que en memoria detalladísima y documentada, hizo historia de la vida del Centro en el curso anterior. A continuación se hizo entrega por S. E. de los diplomas acreditativos de la concesión de matrícula de honor a los alumnos que la han merecido e inmediatamente hizo uso de la palabra el Sr. Bravo que de una manera altamente emocionada, glorificó toda la labor que por autoridades y claustro de profesores se ha llevado a cabo para conseguir darle remate a las obras del Instituto de Algeciras.

Inmediatamente, S. E. el general Buruaga, pronunció unas encoñadas frases, de alto sentido patriótico, instando a los alumnos a laborar sin descanso por Dios, por España y por el Caudillo. A continuación, en medio de una gran ovación, declaró abierto, en nombre de Su Excelencia el Jefe del Estado, el curso escolar 1947-48.

Finalmente se interpretó el himno nacional, que fué escuchado con gran emoción por todos los asistentes, repitiéndose al terminar los vitores a España y al Caudillo.

Por S. E. e invitados recorriéronse detalladamente todas las dependencias del Centro, en muchas de las cuales continúan activamente las obras, haciéndose encomiásticos elogios de lo que ha de ser cuando esté totalmente terminado.

A continuación, todos los asistentes fueron obsequiados con una copa de vino español.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Bautizo
En la iglesia parroquial de San Isidro, tuvo lugar el acto de imponerle las aguas del bautismo a la pequeña Isabelita, hija de los Sres. de García, don José, delegado comarcal de la Organización Nacional de Ciegos en nuestro Campo.

Fueron padrinos don Jerónimo Benítez, industrial de esta plaza, y su esposa doña Isabel Recondo, firmando como testigos don Emilio García Rincón, funcionario de la Delegación Comarcal de Ciegos, y el también funcionario del mismo Centro, don José Madr'd Benítez.

Todos los invitados fueron obsequiados por los Sres. de García, a los que enviamos nuestra felicitación por tan fausto acontecimiento familiar.

Regreso

Después de su viaje a Madrid y París, regresó la Sra. Marina Vicen, Anadón, profesora de francés y secretaria de este Instituto Nacional de Enseñanza Media.

Le damos nuestra cordial bienvenida.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 767.1.
Temperatura máxima a las 11:45: 21.6.
Temperatura mínima a las 0:30: 17.8.
Temperatura media: 19.7.
Humedad relativa a las 12:00: 90%
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 10 kilómetros.
Horas de sol: 1:40.
Lluvia caída en las 24 horas: 0.2.
Estado del cielo: cubierto.
Estado del mar: marejada.



SIN SALIR DE SU CASA

de noche, de día, con toda comodidad en los momentos libres de sus obligaciones, gracias a nuestros originales y exclusivos cursos de ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA, podrá Vd. preparar un porvenir en muy poco tiempo.

- CONTABILIDAD**
La especialidad mejor retribuida en empresas y Centros oficiales.
- CALCULO Y REDACCION COMERCIAL**
su perfecto dominio es necesario para conseguir un buen puesto.
- TAQUIGRAFIA**
el conocimiento más solicitado en oficinas particulares y oficiales.
- ORTOGRAFIA**
la base indispensable para poder aspirar a cualquier empleo bien retribuido.
- INGLES-FRANCES**
los idiomas, cuyo conocimiento es esencial para todo hombre de negocios que desea prosperar. Los puede aprender en muy poco tiempo.
- CULTURA GENERAL**
(Aritmética, Ciencias naturales, Derecho, Geografía, Geometría, Gramática, Historia). Una buena cultura es la base del éxito de la vida!
- CORTEY CONFECCION**
de extraordinaria utilidad para toda mujer, como profesión o economía en el hogar.

MA FOLLETO GRATIS HOY MISMO
ACADEMIA C.C.C.
APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

APOLO

Empresa: Sala Hermanos. Gerente: Luis Sala.—Teléfono 375

Marles 21 de octubre. A las 10,45

GRAN DEBUT
Mercedes Borrull
La Gitana Blanca

La gran estrella cinematográfica y primera figura de la canción y el baile

PRESENTA
ALMA

ESPAÑOLA

Un espectáculo ameno, variado y atrayente, con

Niña de la Puebla | **TOMAS MARCO**

LA GRAN ESTRELLA DEL CANTE ANDALUZ | EL FAMOSO JOTERO ARAGONES

LO MAS SELECCIONADO DEL ARTE COMPLETAN ESTE CONJUNTO

- | | | |
|--|--|---|
| <i>Marujita Fraguas</i>
Genial maquetista | MOLIN - RUBI
Primera atracción coreográfica cómica | <i>Hermanos Nieto</i>
Atracción de bailes |
| Miguel Borrull
Renombrado guitarrista | PACO HEREDIA
Primer bailarín | <i>Luquitas de Marchena</i>
Famoso divo del canto |
| | | Pedro Vargas
EL TOBALO
Estilista del baile |

PAQUITA GARCIA - LUISA VILLAGOMEZ - EMILIA VILLAGOMEZ

DECORADOS: **MANUEL QUESADA** Vestuario: Propiedad DE LA COMPAÑIA
RESSTI MAESTRO DIRECTOR Y CONCERTADOR

Alma Española es una gran selección de Variedades selectas y escenificaciones modernas. - Alma Española acredita su título en todos los públicos.
Alma Española es un GRAN ÉXITO EN SUS ACTUACIONES
Es un espectáculo de Organizaciones RICARDO OLIETE. - Magdalena, 7. - Tlf. 219328 Madrid



Las últimas inunda- ciones han provo- cado una crítica situación en Rentería

Una comisión, presidida por el gobernador civil de Gui- púzcoa visita al Director ge- neral de Obras Públicas

Madrid, 20. — Una comisión, presidida por el gobernador civil de Guipúzcoa e integrada por el vicepresidente de la Comisión provincial y delegado de Sindicatos, un gestor provincial, procurador en Cortes, señor Aguirreche, alcalde de Rentería, dos concejales, el secretario del Ayuntamiento, el ingeniero director de las Obras de defensa de Rentería y contratistas de las mismas, así como una importante representación de la industria y de la Cámara de Comercio y Navegación de la provincia, han visitado al director general de Obras Públicas, a quien han expuesto la situación de Rentería, los motivos de las inundaciones y rogaron se dé una solución urgente al problema, ya que, por haberse paralizado las obras en un momento crucial de hecho se han producido las mismas por la insuficiencia de luz de los puentes del río y, por estar éste, en su consecuencia, lleno de tierras y escombros, haya subido el nivel del río, dando lugar que con lluvias que no pasan de normales, se desborde causando enormes daños con la particularidad de que en cualquier momento puede producirse una inundación que afectaría a la fábrica de papel allí existente, única suministradora de la prensa, queda la nación entera sin periódicos.

La comisión mostró al director unas fotografías de las inundaciones.—CIFRA.

Aparece el cadá- ver de una mujer en el mar

Era pasajera del avión fran- cés desaparecido en aguas próximas a Cartagena

Cartagena, 20.—El guardacostas "Tetuán", en el último día de la búsqueda del avión francés que recientemente cayó al mar cuando se dirigía a Orán, ha encontrado el cadáver de una mujer y al que se le ha practicado la autopsia.—CIFRA.

Algunos datos para su identificación : : : : :

Cartagena, 20.—El cadáver traído por el guardacostas "Tetuán", corresponde a una mujer, pasajera del avión francés desaparecido en aguas próximas a Cartagena y tiene las siguientes características: 1.66 metros de altura, pelo rubio tintado, edad de 37 a 40 años, va vestida con un abrigo verde de forro acamascado, chaqueta corta casta marrón, falda del mismo color jersy, a listas verdes y negras cinturón de goma, zapatos marrón, medias color avellana, llevaba una carta y varias alhajas.

Dicha carta la leerá el juez, para ver si por ella puede identificar el cadáver.—CIFRA.



¡Gran acontecimiento!

HOY

Martes 21 octubre 1947

TARDE, a las 7,15

NOCHE, a las 11

Presentación

de la

Compañía de Grandes Espectáculos

RAMBAL

(La más importante de Europa en su género)

con el folletín espectacular en 14 cuadros, escenificación de la célebre obra de Julio Verne, hecha por GOMEZ DE MIGUEL y BEARLAM, con ilustraciones musicales de C. DEL CAMPO y E. ROSILLO, titulado:

MIGUEL STROGOFF CORREO SECRETO DEL ZAR

REPARTO (por orden de aparición en escena)

Soldados 1.º y 2.º de la guardia, Sres. Borque y Jiménez, La Condesa Sofia de Baikal, Sra. Borque, General Kisoff, Sr. Fernández, Acide Juliver (periodista francés), Sr. Rambal Sacia, Chamberlán, Sr. Alvar; Damas de la Corte, Srras Blouy, Calvo, Castro, Martínez y Díez; El Zar Alejandro II, Sr. Del Val; La Zarina, Srta. Marín; Sagarra, Sra. Lloret; Bailarinas tártaras, Srras. Martínez, Pastor, Villers, Pérez, Pérez Carpio; Marquerie, Chamizo, Díez, Rodríguez, Martínez y Gil; Dimitrev, Sr. Abrines; Oficial, Sr. Cañizares; Khiwa, Ibañez; Mariscat, Sr. Ábrines; Miguel Strogoff, RAMBAL; Guardias del Palacio, N. N. Maestro de postas, Sr. Calzada; Cirilo (mozo del parador), Sr. Carmona; Demetrio (mozo de postas, Sr. Cañizares; Nadia Fedor, Sra. RAMBAL; Basilia, Sra. Navas, Juana, Srta. Marquerie, Juan Ogare, Sr. García; Zingara, 1.º Srta. Vilters; Zingaras, Srras. De Castro, Pastor, Rodríguez, Martínez, Calvo, Villers, Leonart, Castro, Chamizo y Díez; Patrón de la barcaza, Sr. Fernández; Tiuten, Sra. Navas, Mangú, Sr. Ibañez; Yesoulke, Sr. Cañizares; Tártaros, Sres. Jiménez, Estruch, Chamizfo, Franco, Ayalde, Fernández, Carmona y Sandoval; Siberiano, Sr. Calzada; Marga Strogoff, Sra. Pfa, Enfermeras, 1.º, 2.º, 3.º y 4.º, Srras. Pastor, Villers, Martínez y Díez, Heridos, Comparsas; Basilio, Sr. Carmona; Prisioneros, Comparsas; Un tártaro, Sr. Abrines; Jovencita, Srta. Pastor; Wots (tártaro), Sr. Jiménez; Emir de Tartaria; Sr. Fernández; Dos sacerdotes tártaros, Sres. Puig y Rodríguez; Gran Duque, Sr. Brana; Veranzoff, Sr. Alvar, Wasil Fedor, señor Calzada; Damas.

GRAN BALLET

Primera bailarina: CECILIA CIFUENTES. - Solista: CAYETANO AYALDE
Bajo la dirección de ROBERTO CARPIO

TITULOS DE LOS CUADROS.— Primera parte: La puerta infranqueable, El Siberiano Miguel Strogoff. El penoso camino a recorrer (segunda acción). El primer Ultraje. El emir de Tartaria. El viejo siberiano. Madre e hijo.—Segunda parte: Los prisioneros. El Emir de Tartaria. La terrible sentencia del Corán. El bosque en llamas. Frente a frente. La vuelta de Siberia.—Cuadro apoteósico: La recompensa.

AVISO.—Durante la actuación de esta Compañía quedan prohibidas las entradas de favor,



SUCESOS

Choque de camiones en la carretera Cádiz a Málaga : : : : :
Tarifa, 20.—En la carretera de Cádiz a Málaga, ha ocurrido un grave accidente.

Un camión, cargado de pescado, chocó con otro al deslumbrarse con los faros y resultó muerto un joven apellidado Dovillo Molina, natural de Bailén.

También hubo cinco heridos, algunos de gravedad; entre ellos Benito Antón, que fuere trasladado a Algeciras.—CIFRA.

Explosión de un hornillo de gasolina : : : : :

Madrid, 20.—En un taller de grabado de la calle particular Vallehermoso número 10, ha hecho explosión un hornillo de gasolina, a consecuencia de lo cual resultó con quemaduras de carácter gravísimo, la operaria Victoriana Díaz Pacheco, de veintitrés años.

Inmediatamente fué conducida a la Casa de Socorro.—CIFRA.

Sueño pesado : : : : :

Castellón de la Plana, 20.—Sobre una fonda ha caído un rayo en el transcurso de una violenta tormenta. La chispa eléctrica atravesó el techo de una de las habitaciones y fué a parar sobre la mesilla de noche de uno de los cuartos, destruyendo el mueble.

Audieron precipitadamente los servidores de la fonda para atender al ocupante de la habitación al que creían muerto o herido grave, y se sorprendieron grandemente al observar que a pesar de haberle caído encima restos del techo de la habitación perforada por el rayo y todo el ruido que se armó, continuaba durmiendo plácidamente, por lo que hubo que zarandearle para que despertara.—CIFRA.

Muere en el cine, recostado sobre un espectador

Cincinnati, Ohio, (Estados Unidos), 20.—Walter Saul fué al "cine" con su esposa y su hijo. Minutos después de entrar en la sala, un desconocido se sentó a su lado y de pronto dejó caer la cabeza sobre su hombro. En esta postura permaneció las dos horas que duró el programa.

Saul no se movió ni hizo movimiento alguno. Cuando el público empezaba a despejar la sala, una vez terminada la película, se dio cuenta de aquel individuo estaba muerto.

Declaró a las autoridades que al caer sobre su hombro la cabeza del desconocido creyó que se había quedado dormido, pero instantes después apreció que no al ver que no respiraba y que le faltaba el pulso y que no dijo nada para no causar la consiguiente alarma.—EFE.

Ultima hora DEPORTIVA

Gestiones para enfren-
tar a Arciniega contra
Tami Mauriello

Nueva York, 20.—La prensa de esta capital hace importantes comentarios sobre el último combate del español Arciniega en el que noqueó al noruego Harry Bertela. Dice que lleva camino de convertirse en el ídolo de la colonia hispanoamericana como en su día lo fué Paulino Uzcudun.

El apoderado de Fígel Arciniega ha manifestado que realiza las gestiones para presentar al boxeador español en el Madison Square Garden, posiblemente contra Tami Mauriello, último contricante de Joe Louis.—AL-FIL.